

LA REPUBLICA
10 de julio 1987

Guatemala propuso fusionar el Plan Arias con Contadora

Informaciones de AP, ANSA y DPA, de Centroamérica y Venezuela, dan cuenta de la propuesta del Gobierno de Guatemala para que se fusionen el "Plan Arias de Paz" y los planes del "Grupo de Contadora".

El Canciller de Guatemala, Mario Quiñónez, reveló la propuesta en Caracas, al final de una visita de dos días a esa ciudad donde se reunió con el Presidente Lusinchi y el Canciller Consalvi.

Quiñónez, en esta forma da a conocer públicamente las verdaderas intenciones de su viaje que inició por México, siguió por Venezuela y luego seguirá por Colombia y Panamá. (Quiñónez llega el lunes a Costa Rica).

El enviado del Presidente Cerezo de Guatemala dijo: "La fusión se hace necesaria con miras a la reunión de presidentes de Centroamérica, que será en la ciudad de Guatemala el 6 y 7 de agosto próximo".

LA-10-7-87
Quiñónez también dijo: "A las citas previas de los cancilleres deben asistir técnicos que asesoren".

Quiñónez declaró: "Guatemala es un país de neutralidad beligerante y diplomática".

En Bogotá se informó que "el Grupo de Contadora debe participar en la reunión de los cinco presidentes".

En San Salvador se señaló que "el Presidente Duarte dará a conocer a su regreso de Europa, detalles amplios del "Plan Duarte de paz".

En Honduras, Managua y la ciudad de Guatemala no hubo ayer informaciones en relación con la cumbre de presidentes del 6 y 7 de agosto próximos, ni tampoco sobre las reuniones previas de cancilleres, que están fijadas para el 20 de julio en Tela, Honduras; 27 de julio en Managua, Nicaragua y 3 de agosto en San Salvador, El Salvador.